



NUEVO CICLO DE LA ENTIDAD FUNDADA HACE 25 AÑOS: LA ESCUELA DE ADMINISTRACIÓN UC ABSORBE A LA FUNDACIÓN CARLOS VIAL ESPANTOSO

Un movimiento de grandes proporciones en el mundo de las organizaciones sin fines de lucro está ocurriendo estos días. La Fundación Carlos Vial Espantoso, que durante 25 años ha promovido la mejora en las relaciones laborales en las empresas y cuyo premio anual es uno de los más reconocidos del sector, está ya en cierre y entregando todo su programa a la Escuela de Administración UC.

"La fundación se reinventa de la mano de la Escuela de Administración UC. Se abre una oportunidad única para consolidar un puente entre el sector público, privado y la academia para mejorar las relaciones laborales en Chile", dice María Isabel Vial, hasta ahora presidenta de la Fundación Carlos Vial Espantoso (FCVE).

"La fundación se cierra, sí, y me da mucha pena. Pero esto lo hemos estado trabajando durante mucho tiempo, nos hemos juntado con los gerentes generales, con las empresas. Ha sido un proceso ordenado. Al final, se trata de un traspaso de todo lo que hacemos como fundación a la Universidad Católica, que potenciará todo con su centro laboral", comenta Vial.

El vínculo se mantendrá por medio de la Cátedra de Relaciones Laborales UC-Carlos Vial Espantoso. La instancia partió en 2012 y es gestionada por la Escuela de Administración UC. Será la casa que "recibirá el legado y las principales iniciativas de la fundación para darles continuidad, renovación y proyección a futuro", menciona la FCVE en su último comunicado público.

Los reconocimientos continúan

Los célebres premios de la FCVE, que en su más reciente edición se entregaron en octubre, se mantendrán.

El Premio Carlos Vial Espantoso, los Diplomados de Liderazgo Laboral UC y los distintos programas de diálogo continuará desarrollándose en este nuevo marco institucional, indican desde la entidad.

Vial se mantendrá en el directorio de la iniciativa y se convertirá en asesora del proyecto. Adelantándose a ese rol, se aseguró de darle continuidad a la iniciativa incluyendo a las denominadas empresas embajadoras de la fundación.

"Son 25 años que le he entregado a esta fundación", expresa. "¿Qué sería de este país sin las empresas?", reflexiona Vial, quien antes tenía una empresa de eventos. Esas preguntas las agudizará ahora desde su posición como consejera, la misma que le permitirá tener más tiempo para de-

dicarse a estudiar u ocupar puestos de mira más estratégica.

La fundación partió como legado del abogado Carlos Augusto Vial Espantoso, con el propósito de que reconozcan y divulguen las acciones "que diferentes empresas realizan, en la búsqueda de compensaciones justas, que reconozcan el valor de cada persona en la generación de utilidades para el crecimiento y éxito de las empresas".

Las nuevas manos

El anfitrión de la FCVE será la Escuela de Administración, pero en particular la gestión la conducirá el director del MBA UC, Marcos Singer. "Para mí, es un honor y privilegio hacerme parte de este proyecto, tan importante para el desarrollo económico y la cohesión social de nuestro país. Agradezco el trabajo realizado por María Isabel y su equipo, y por la confianza que han tenido en nuestra universidad".

Por otra parte, el director de la Escuela de Administración UC, Álvaro Bustos, describe que el objetivo del traspaso es "continuar con la gran labor realizada por la Fundación Carlos Vial Espantoso en los últimos 25 años. Si bien nuestro enfoque será más acotado, a través de la entrega del Premio y la impartición de los Diplomados de Liderazgo Laboral, esperamos seguir contribuyendo al desarrollo, mejor entendimiento y constante laborales en mejoría de las prácticas y relaciones



**María
Isabel
Vial**
y
**Marcos
Singer.**